

Osterode

Vandalismus zwang zum Handeln

Verkehrsübungsplatz: Parkplatz im Gewerbepark mit Zufahrtsbeschränkung

OSTERODE (red). In den letzten Monaten verging kaum ein Tag, an dem auf dem Parkplatz „Rolandsweg“ im Gewerbepark Westharz nicht Schäden angerichtet wurden. Mal war es nur der Müll, der vom Bauhof beseitigt werden musste, mal waren abgestellte Autos oder auch die Straßenbeleuchtung Ziel der Attacken. Diesen Aktionen war auch durch verstärkte Kontrollen der Polizei nicht beizukommen.

Dies hat die Stadt jetzt zum Handeln gezwungen: Ab sofort darf der Parkplatz nur noch von Mitarbeitern und Be-



Wenn es anders nicht geht, helfen Verordnungen.

FOTO: RED

suchern von Firmen im Gewerbepark oder durch die Verkehrswacht, die hier eine Übungsfläche eingerichtet hat, befahren werden. Eine entsprechende Beschilderung ist erfolgt.

„Es ist bedauerlich, dass die Unvernunft einiger Weniger dazu führt, dass zu diesen Mitteln gegriffen werden muss“, erklärt Michael Ernst, Vorsitzender der Verkehrswacht. Aber die Beseitigung der Schäden gehe letztlich immer zu Lasten der Allgemeinheit. Die Stadt erhofft sich durch diese Maßnahme ein Ende des Vandalismus.